

Traurig und betroffen haben wir vom Hinschied unseres früheren Direktors

Ulrich Gassmann

13. Mai 1941 – 6. Januar 2015

Kenntnis genommen. Ulrich Gassmann war von 1966 bis 2001, während 35 Jahren für unsere Bank tätig. Als Direktor in den Jahren 1986 bis zu seiner Pensionierung im Jahre 2001 war er massgeblich für die gute Entwicklung unserer Bank verantwortlich.

Wir werden Ulrich Gassmann dankbar in unseren Erinnerungen behalten. Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus und wünschen viel Kraft.

Verwaltungsrat und Mitarbeiter der Bezirks-Sparkasse Dielsdorf